



令和6年・・・・・3月号

ようげいぼしじちかい  
陽迎橋自治会だより NO. 127

陽迎橋自治会の子ども居場所にたくさんの贈り物が届いています。多くの皆さんの思いに、感謝の日々です。3月号ではこのひと月間の「贈り物」をご紹介します。

当山小学校のみなさま・児童エコ委員会のみなさま・PTAのみなさま

ありがとうございました



2月2日、当山小学校PTAの久根次会長、大城先生、そして児童エコ委員会の子どもたちが陽迎橋自治会室に来所し、「子どもの居場所で使って下さい」とたくさんのお菓子や食料品をお持ちいただきました。ありがとうございました。皆さまの思いをしっかり受け止め、子どもの居場所で大切に活用したいと思います。当山小学校からの寄贈は今回で3回目となります。

寄贈式には、当山小学校PTAと子どもの居場所（みんなおいでよ陽迎橋）をつないで頂いた浦添市社会福祉協議会の皆さんも立ち会ってくれました。社協の皆さん、ありがとうございました。



# 琉球セメント株式会社 クロスサークルの皆さま からもたくさんのお寄せがありました

クロスサークルは、琉球セメントの社員によって結成されたサークルで今回の取り組みは、SDGsの取り組みの一つとして社員に呼び掛けたとのことです。



自治会室を訪れた仲村渠さん、金城さん、上原さん、岸本さん等のクロスサークルの皆さん

## 沖縄県退職公務員連盟 浦添支部さまより

「うちな〜ぐちかるた」「沖縄大好きかるた」を頂きました。お見えになった4人の皆さんは全員元校長先生で、子どもたちはさっそくかるた遊びを楽しんでいます。



## 4年ぶりに自治会のおもてなしサービス再開

# うらそえ「てだこウォーク」開催

2月17日（土）に「第21回うらそえてだこウォーク」が開催され、4年ぶりに自治会でのおもてなしサービスも行われました。浦添市からの要請に応え、陽迎橋自治会も20kmコースの13.3km地点として給水やバナナ・みかん等の提供を行いました。



今回の陽迎橋自治会の「おもてなし」には、波平正税理士事務所のご厚意で事務所駐車場をお借りし、近隣のみなさん約20人が参加し「おもてなし」を楽しみました。約600人の通過者の皆さんからは、「ありがとう」の声をたくさんいただきました。

この春大学を卒業するボランティアのみなさまに

# 心より 感謝申し上げます

陽迎橋自治会の子どもの居場所「みんなおいでよ陽迎橋」は、約20名の大学生ボランティア（沖縄国際大学生・琉球大学生）に支えられ運営しています。大学生ボランティアは、温かいまなざしで子どもたちに寄り添い、遊びや学習支援を行います。このような大学生の姿は、子どもたちの「このような人になりたい」あこがれや目標になっています。そしてこの3月、子どもの居場所を支えてくれた多くの大学生ボランティアが大学を卒業し社会人になります。同時に陽迎橋でのボランティア活動も終了します。これまでのボランティア活動に心より感謝の言葉を贈ります。ありがとうございました。



.....切り取り.....

陽迎橋自治会への加入は、下記の申込書にご記入のうえ自治会室にご持参下さい。

## 陽迎橋自治会・加入申込書

提出日:令和 年 月 日

名前		電話等	
住所			



陽迎橋自治会 (875-9011)

